

24 oct 2006 -09:12

Journée des Nations Unies - 24 octobre

Journée des Nations Unies - 24 octobre

Journée des Nations Unies - 24 octobre

Bruxelles le 23 octobre 2006. A l'occasion de la journée des Nations Unies, ce 24 octobre, le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht confirme l'engagement fort de la Belgique à soutenir l'action des Nations Unies, en particulier dans les domaines de la paix et de la sécurité, du développement et de la promotion des Droits de l'Homme. « Les Nations Unies jouent un rôle essentiel dans la promotion de relations internationales basées sur le multilatéralisme et le respect du droit international, des valeurs auxquelles la Belgique, membre fondateur de l'ONU, souscrit entièrement. J'espère que la présence de la Belgique au Conseil de sécurité en 2007-2008 lui permettra encore davantage de contribuer à la réalisation de ces objectifs » a déclaré le Ministre De Gucht. Le Ministre belge des Affaires étrangères De Gucht tient également à rendre hommage au leadership et au dévouement dont a fait preuve le Secrétaire Général Kofi Annan, à la tête de l'Organisation des Nations Unies. Il est confiant que son successeur, Ban Ki-Moon, guidera les Nations Unies avec le même souci de promouvoir les intérêts communs de la communauté internationale.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be